

報道関係者各位

2017年3月23日
ベルトラ株式会社

皆既日食を8月21日にアメリカ・ナッシュビルで鑑賞！ ベルトラが4泊5日のツアーを販売開始

世界各地の現地オプショナルツアー専門予約サイト『ベルトラ』を運営するベルトラ株式会社(本社:東京都中央区、代表取締役社長:二木渉、以下「ベルトラ」/ www.veltra.com/jp)は、2017年8月21日(月)にアメリカ テネシー州ナッシュビルでの皆既日食鑑賞ツアーを、2017年3月23日(木)に販売開始いたしました。



■ナッシュビルで皆既日食を見よう！日食ツアー＆ホテル4泊＆空港送迎パッケージ [https://www.veltra.com/jp/north_america/nashville/a/142551](http://www.veltra.com/jp/north_america/nashville/a/142551)

ベルトラでは、テネシー州ナッシュビルでの皆既日食の観測(日本語ガイドの案内付)が含まれた、4泊5日のパッケージを販売開始いたしました。このツアーには、皆既日食の観測に加えて、ナッシュビル国際空港からの送迎、ナッシュビル半日市内観光ツアー、4泊分の宿泊と2日間の自由行動が含まれています。ナッシュビルは、2分30~40秒の観測が可能な上に、8月は降水量が少ないため、アメリカ本土の中でも皆既日食の観測に適した場所と言われています。また、殿堂博物館や歴史あるレコーディングスタジオ「RCA Studio B」など、カントリー・ミュージックの本拠地としての見どころも多く、音楽好きな方の人気を集める町のひとつでもあります。

今回の日食は、北太平洋の東側、北米大陸、南米大陸の北部から、西ヨーロッパの一部までと広範囲で見ることができます。北米大陸では、2017年8月21日(月)に、西から東へ横断する帯状のエリア(オレゴン州、アイダホ州、ワイオミング州、ネブラスカ州、ミズーリ州、イリノイ州、テネシー州、サウスカロライナ州)で、月が太陽を完全に覆い隠す「皆既日食」の観測が可能となります。

次に皆既日食が観測できるのは2019年のチリ、アルゼンチン、日本から訪れるにはかなりの時間を要するエリアとなります。今年、観測が可能な隣国アメリカは、日食ファンにとって訪れるべきタイミングの年とも言えそうですね。

ベルトラでは、今後も一人一人のお客様に心を揺さぶる「旅の体験」をお届けできるよう、世界中の様々なオプショナルツアーを提供してまいります。

【ベルトラ サービス概要】

日本語 [https://www.veltra.com/jp/](http://www.veltra.com/jp/) 英語 [https://www.veltra.com/en/](http://www.veltra.com/en/)

中国語: 簡体字 [https://www.veltra.com/cn/](http://www.veltra.com/cn/) 繁体字 [https://www.veltra.com/tw/](http://www.veltra.com/tw/)

エリア数: 113 力国 336 都市/会員: 約 116 万人/ 参加体験談: 約 230,000 件

取引先: 現地ツアー催行会社数(世界)約 3,000 社 / 現地ツアー数: 約 13,800 ツアー

特徴: 世界最大級の現地ツアー品揃え、徹底したカスタマーサポート、豊富な参加体験談

＜報道関係者お問い合わせ＞

ベルトラ株式会社 広報 武部 TEL:03-6262-5481 E-mail: pr.jp@veltra.com